
「小学部新・転入生保護者向け情報交換会」
〜親睦を深め、情報交換の場に〜

去ったR6.５月21日(火)に、執行部主催の小学部新・転
入生保護者向け情報交換会を大会議室で行いました。参加
者は、小学部１年生の保護者５名、先輩保護者5名の合計
10名の参加がありました。
入学してからのお子さんの様子を伺いながら、保護者同
士の親睦も深めることができました。参加した保護者から
は、「子どもの様子を話すことで、いろいろなアドバイス
を頂けたので安心しました。」「勉強になりました。参加
できて良かったです。」という感想がありました。
他愛もないおしゃべりで保護者も元気になり、子育てや学
校生活などの情報交換ができたら嬉しいです。次回もたく
さんのご参加お待ちしています。

PTA副会長 金城幸子

「PTA総会」
R6.5月27日（月）にPTA総会が行われました。R6年度
の新役員が紹介され今年度の事業計画、予算案等全ての議
案が承認されました。多くの保護者のご参加ありがとうご
ざいました。「令和6年度のPTA功労者としてはPTA副会
長、PTA進路部長を歴任してくださった金城さんを表彰さ
せてもらいました。」

「福祉サービス事業所合同説明会」
R6.７月８日(月)に、本校大会議室にて、「福祉サービ

ス事業所説明会」が行われました。「生活介護デイセン
ターおおさと」「就労継続支援A型事業所あいこ」、「就
労継続支援Ｂ型事業所ドリームワークそてつ」「就労移行
支援事業所自立サポートセンターみらそる」計4カ所の事
業所に説明をしていただきました。

「PTA校内スポーツレク大会」
R6.７月13日（土）に本校体育館でボッチャを行いまし

た。
初めての試みで、島特オリジナルルールで行われましたが、
家族で参加したり、他学年の先輩と勝負したりと皆それぞ
れ楽しむ様子が見られました。



「令和６年度
九州地区特別支援学校知的障害教育校PTA連合会理事会・研究協議会「鹿児島大会」教育情報
懇談会に参加して」

PTA副会長 金城幸子
去った６月６日(木)、７日(金)の２日間、鹿児島県において行われた、令和６年度九州地区
知的障害教育校PTA連合会(九知Ｐ連)理事会・研究協議会「鹿児島大会」に、豊見本教頭、宮
里先生、PTA会計の兼行さんとともに参加して参りました。
今回の大会では、「子供たちの未来に向けて、今、私たちができること〜人と人とのつなが
りを再生するためのPTA活動の在り方〜」を大会主題に鹿児島県内の３校から、①「遊べる防
災まつり〜備えると不安がへるね〜」、②「南国指宿特別支援学校でできること」、③「鹿児
島南特別支援学校PTCAの取組」の３つの実践発表がありました。
私が特に印象に残ったのは、①遊べる防災まつりで、安心ポケット(非常持ち出し袋)という
防災リュックをPTA総務部で数回に分けて手作りして、わが子に必要なもの・落ち着くものを
全校生徒分準備したという取り組みです。また、防災カルタで子どもも大人も一緒に楽しめる
スポーツ・レクレーションや、防災絵本などがあり参考にしたいと思いました。
本校でも、PTA活動を通して、学校・家庭・地域の連携やつながりを大切にして、学校生活が
安心して送れるように取り組んでいきたいと思いました。
２日目は、シンポジウム形式で、「『つながり』で支えるこどもたちの未来」をテーマに、
鹿児島県内の関係機関から５名の話題提供者によるいろいろな視点・立場からのお話がありま
した。
子どもたちが学校を卒業した後に生活を支えるサービスが、今と将来の生活でどのようにつな
がっているのか、再確認したいと思いました。
初日の教育情報懇談会では、同じテーブルの他県の保護者や先生方と交流ができました。翌
日は、近くの展望台から、桜島を見て感動！鹿児島県のPTAの皆さんと緑いっぱいの自然に癒
されて、２日間を無事に過ごせました。
今回、５年ぶりに参集型の大会に参加できたこと、改めて感謝申し上げます。ありがとうござ
いました。実り多い研修会となりました。

「串木野養護学校」よ
り提供いただいた、
「防災かるた」の一部
です。本校でも参考
にしていきたいとと考
えています。


